

新着情報 (No.70/2014 年度)

H26.11.16 豊平区地区対抗少年少女ドッジボール大会

日 時 11月16日(日)
場 所 札幌大学第1体育館
参加者 豊平区各地区少年少女(小学生) 約220名
主 催 豊平区スポーツ推進委員会、豊平区
後 援 豊平区各地区町内会連合会

第42回豊平区地区対抗ドッジボール大会が行われました。美園地区からは、地区の予選を勝ったチームを中心に、男子の部と女子・混合の部(小学校3年生以下の男子を含む)のそれぞれに出場。男子は昨年の雪辱をはらし優勝を、女子・混合の部は3連覇を目指し熱戦を繰り広げました。

男子の部、女子・混合の部ともに練習の成果とチームワークの良さで予選を全勝、決勝戦に臨みました。

結果は・・・。男子の部は、西岡チームに惜敗し、昨年に引き続き準優勝。女子・混合の部は、圧倒的な実力で見事優勝、3連覇を飾りました。

両チームの試合を見ましたが、選手たちは掛け声をかけてボールに集中、随所に好プレーがありました。

来年はぜひ両チームのダブル優勝を期待しています。

○ 横山市民部長の挨拶



○ 開会式で整列する美園チーム



○ 元気いっぱいの男子チーム



○ 試合の様子（女子・混合チーム）



○ 試合の様子（男子チーム）

